

**INFORME DE EJECUCIÓN 2021
PLAN INTEGRAL DE BARRIO COMILLAS
DISTRITO DE CARABANCHEL**



ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Campamentos urbanos para menores y adolescentes	<p>La finalidad de los campamentos es prestar una atención socioeducativa a menores y adolescentes de las familias del barrio en los periodos vacacionales de verano y Navidad y apoyar la conciliación de la vida familiar y laboral, disminuyendo, así, factores de riesgo, que ante la ausencia de los adultos cuidadores pueda ocasionar, garantizando las necesidades nutricionales de los participantes.</p> <p>Se han ejecutado dos campamentos urbanos en el mes julio y agosto, con 32 y 24 plazas, respectivamente; y uno en el periodo navideño comprendiendo los días no lectivos de diciembre 2020 y enero 2021 con 20 plazas. Servicio gratuito para los participantes, en edades comprendidas entre 3 y 15 años, de familias en intervención en los servicios sociales municipales.</p> <p>En los campamentos se llevan a cabo actividades de refuerzo educativo, deportivas, juegos dirigidos y excursiones fuera del centro. Se complementa con servicio de desayuno y comida. El horario es de 7:30 horas a 16:30 horas.</p> <p>Han participado 121 menores y adolescentes.</p>
Escuelas y actividades deportivas	<p>Servicio de dinamización en las instalaciones deportivas básicas del barrio, con los siguientes objetivos:</p> <ul style="list-style-type: none"> •Proporcionar a los menores del barrio actividades que propicien su bienestar físico y social, contribuir a cubrir sus necesidades de ocio e incrementar el nivel en la práctica deportiva. •Dinamizar las instalaciones deportivas básicas, los espacios en la calle y espacios públicos con actividades deportivas organizadas. <p>Se han llevado a cabo dos programas deportivos:</p> <p>1.- Escuelas deportivas:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Fútbol sala, participando 17 menores, los entrenamientos se han desarrollado los lunes y miércoles de 17:30 a 19:00 horas. Esta escuela ha participado el sábado en los Juegos deportivos municipales. - Patinaje, participando 25 menores. Los entrenamientos de la escuela de patinaje han sido todos los M y J de 17:30 a 19:00 horas. <p>2.- Actividades al aire libre: actividades de carácter lúdico-deportivo, desarrollándose los sábados de dos horas de duración, con sesiones tipo Aerobic, Bailes, "Gap", Pilates, actividad física para adultos, para mayores, iniciación deportiva para todas las edades, actividades deportivas en familia, etc. dirigidas por un técnico deportivo. Han participado 110 personas.</p>
Intervención psicológica y acompañamiento social destinado a la población en situación de dificultad	<p>El propósito del servicio es apoyar la intervención de las unidades de trabajo social con los individuos y familias en situaciones de crisis en los diferentes ámbitos, afectando a los procesos personales y al sistema familiar, por lo que dificulta la actuación por el trabajador social en el diseño de intervención social.</p> <p>Presta atención psicológica, acompañamiento social y mediación para la resolución de conflictos en el ámbito personal, familiar y social, mediante un psicólogo, educador y/o un mediador social.</p> <p>Las intervenciones individuales se realizan en sesiones de 40 a 50 minutos prestando apoyo y asesoramiento psicológico, atendándose a 121 adultos (95 mujeres y 25 hombres). Como consecuencia de la situación sanitaria, no ha sido posible la creación, como complemento a la intervención individual, de nuevos grupos extrafamiliares para cubrir necesidades detectadas en personas que carecen de redes sociales, creando lazos relacionales.</p> <p>Otras de las actuaciones que realiza el servicio son acompañamiento social y psicológico de carácter preventivo y de contención en situación de crisis, apoyo y orientación respecto a la incorporación y mantenimiento del empleo, apoyo a los usuarios de los servicios sociales para realizar trámites y gestiones administrativas en relación con recursos sociales y favorecer actitudes positivas para la mejora de competencias personales. Todo ello a través de la intervención psicológica y educación social a nivel individual y grupal.</p> <p>En las intervenciones psicológicas se han atendido a 99 personas, en las intervenciones en educación social: 71 personas, en las intervenciones compartidas (psicológicas y educación social): 9, en la mediación en conflictos: 1 persona y en la intervención grupal se han beneficiado 89 personas.</p>
Obras de adecuación calle Padre Oltra y Travesía de Trifón Pedrero	<p>Con el fin de garantizar caminos peatonales accesible se han ensanchado las aceras en las calles Padre Oltra, Marques de Jura Real y Travesía Trifón Pedrero.</p>
Taller de Formación y Empleo "Restauración (Cocina - Restaurante y Bar)", organizado por la Agencia para el Empleo	<p>Taller iniciado el 23 de septiembre del 2021 y finalizado el 22 de marzo del 2022. El objetivo del taller es mejorar las posibilidades de inserción laboral de un grupo de personas desempleadas empadronadas en el distrito de Carabanchel-Comillas a través de la formación y la práctica laboral; adquiriendo competencias y conocimientos sobre esta especialidad. Durante el desarrollo del proyecto, las 11 personas participantes han recibido una remuneración mensual equivalente al salario mínimo interprofesional.</p>